

Professorship Aesthetics (KHM Koeln D)

Thomas Hauch

[Deutscher Text siehe unten]

Kunsthochschule für Medien Köln
Academy of Media Arts
www.khm.de

The section of Art and Media Studies invites applications for a

Full Professorship (W3) in "Aesthetics"

starting as soon as possible.

The Academy of Media Arts offers an integrated study programme "Audiovisual Media" focusing in the development of artistic projects. Study is composed of a large variety of basic and specialized subjects.

The high academic level of teaching and research concentrates on artistic practice (ways of thinking, processes and projects using images, sound and words, theoretical and practical experiments) in all fields of audiovisual media.

The applicant is expected to work in the overall context of the Academy and have an excellent academic record in the broad realm of aesthetics (audiovisual arts, literature, epistemology and philosophy of science, history and philosophy of technology and its artistic applications, history and theory of imagination, methods and techniques of the virtual).

The position requires a doctorate and a postdoctoral lecture qualification (Habilitation) or equivalent research and publications. The Academy is looking for a candidate with an international reputation. Apart from the pedagogical and professional aptitude, the applicant should be ready to work on an interdisciplinary and project-oriented basis and contribute to the Academy's self-administration.

The Academy of Media Arts endeavours to raise its female quota in research and teaching. Therefore applications by women with equivalent qualifications, skills and expert knowledge are favoured. Applications of disabled persons with equivalent qualifications are welcome.

Please submit applications including the usual documents by March 23,

2007 to

Rektorin

der Kunsthochschule für Medien Köln

Peter - Welter - Platz 2

50676 Köln

Tel. 0221 - 20189 - 0

Kunsthochschule für Medien Köln

Academy of Media Arts

www.khm.de

Innerhalb der Fächergruppe Kunst- und Medienwissenschaften ist schnellstmöglich die Stelle einer / eines Professorin / Professors (W 3 der Bundesbesoldungsordnung W) zu besetzen für das Fach

ÄSTHETIK

Die Kunsthochschule für Medien Köln bietet einen integrativen Studiengang in audio-visuellen Medien an. Sein Fokus liegt auf der Entwicklung künstlerischer Projekte. Das Studium setzt sich aus einer reichen Vielfalt von generalisierenden wie spezialisierten Fächern zusammen.

Auf höchstem akademischen Niveau werden Lehre und Forschung für künstlerische Tätigkeitsfelder (Denkweisen, Prozesse und Projekte in Bild, Ton, Text, Experimente in Einheit von Praktiken und Theorien) im gesamten Bereich der audio-visuellen Medien organisiert.

Die KHM sucht eine Bewerberin/ einen Bewerber, die/ der im genannten Kontext der KHM zu arbeiten in der Lage ist und sich durch wissenschaftlich herausragende Leistungen im gesamten Feld der Ästhetik (audio-visuelle Künste, Literatur, Erkenntnis- und Wissenschaftstheorie, Geschichte und Philosophie der Technik und ihrer künstlerischen Anwendungen, Geschichte und Theorie der Einbildungskräfte, Methoden und Techniken des Virtuellen) profiliert hat.

Voraussetzungen für die Besetzung der Stelle sind die Promotion und Habilitation oder gleichwertige wissenschaftliche und publizistische Leistungen. Bewerberinnen und Bewerber sollen in jedem Falle über internationales Renommee verfügen. Neben der pädagogischen und fachlichen Eignung wird eine ausgeprägte Bereitschaft zur interdisziplinären und projektorientierten Arbeit sowie die Mitarbeit in der akademischen Selbstverwaltung der Hochschule erwartet. Die Hochschule ist bestrebt, ihren Anteil an weiblichen Mitgliedern in Forschung und Lehre zu erhöhen. Frauen werden daher bei gleicher

Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt eingestellt, sofern nicht in der Person eines Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen. Bewerbungen schwerbehinderter Menschen und diesen Gleichgestellten i.S.d. § 2 SGB IX sind erwünscht.

Ausführliche Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen werden bis zum 23. März 2007 erbeten an die

Rektorin
der Kunsthochschule für Medien Köln
Peter - Welter - Platz 2
Tel. 0221 - 20189 - 0

--

Quellennachweis:

JOB: Professorship Aesthetics (KHM Koeln D). In: ArtHist.net, 07.02.2007. Letzter Zugriff 27.12.2024.

<<https://arthist.net/archive/28961>>.